1. À - a   
"a" sans accent est le verbe avoir, conjugué à la troisième personne du singulier (il, elle, on), du présent de l'indicatif.

Exemple :

      - Elle a une nouvelle coupe de cheveux.

"à" avec accent (grave) est une préposition de lieu, de temps...


Exemple :


      - Elle a rendez-vous chez le coiffeur à dix heures.

Pour ne plus jamais confondre a et à, appliquez cette astuce qui fonctionne à chaque fois :

Remplacez toujours le "a" de votre phrase par "avait". Si votre phrase garde toujours un sens, c'est qu'il s'agit du verbe avoir, donc il faut écrire le "a" sans accent. Sinon, il s'agit d'une préposition, et il faut écrire le "à" avec accent.


Exemple
[bookmark: intention]

      - Jean (il) a (avait) une voiture rouge.

En remplaçant "a" par "avait", la phrase garde un sens.

      - Jean (il) va chercher sa fiancée à (avait) la gare.

      - Il a (avait) faim. Passons à (avait) table.

En remplaçant "à" par "avait", la phrase perd son sens. Donc, on doit bien écrire "à".


